Resumen del PFEP del Título I ESCUELA SECUNDARIA ATLÁNTIC 0862

Estado de la misión

Cree una declaración que comunique la visión de la participación de los padres y la familia de una manera motivadora. La declaración de misión debe:

reflejar las creencias o valores que tiene la escuela con respecto a la importancia de la participación familiar; explicar el propósito del Plan de participación de padres y familias de la escuela;

estar escrito en un lenguaje amigable para los padres; y inspirar a las partes interesadas a participar y apoyar el programa.

1. Declaración de misión

La misión de Atlantic Community High School es fortalecer la asociación entre padres y escuelas, solidificar las relaciones entre estudiantes, maestros y padres, y alentar a los padres a aumentar la participación en la educación de sus hijos en la escuela y en el hogar.

Reunión Anual de Padres

Todos los padres y familias están invitados y alentados a asistir a la reunión anual de Título I, en un momento conveniente, para conocer los programas de Título I de la escuela, los requisitos y los derechos de los padres de Título I.

Describa los pasos que la escuela tomará para llevar a cabo una Reunión Anual efectiva. La reunión debe informar a los padres sobre:

Qué significa ser una escuela de Título I;

El Plan Escolar Título I de la escuela;

Plan de participación de padres y familias, incluido el Pacto entre escuela y

padres; Programas especiales como Educación para Migrantes y

McKinney-Vento:

Derecho de los padres a saber; y

Otras oportunidades para los padres.

1. ¿Cuál es la fecha, hora y lugar reales de la Asamblea Anual?

La Asamblea Anual se llevará a cabo el 29 de agosto de 2023 a las 6:00 p.m. en el Liceo Atlántico.

Capacitaciones para padres

Describa las capacitaciones que ofrecerá a los padres y familias que desarrollarán su capacidad para apoyar el aprendizaje en casa para mejorar el rendimiento académico de los estudiantes. Las capacitaciones deben centrarse en habilidades que los padres y las familias pueden utilizar para ampliar el aprendizaje en el hogar, apoyar a los estudiantes para que cumplan con los exigentes estándares estatales y monitorear el progreso académico de sus hijos.

Nombre de la formación Comprensión de los nuevos estándares estatales. ¿Qué estrategia, habilidad o programa específico aprenderán los padres a implementar con sus hijos en casa? Los padres entenderán cuáles son las novedades y cómo ayudar mejor a los estudiantes en casa. Los padres también entenderán qué se requiere para que los estudiantes reciben un diploma de escuela secundaria estándar. Fecha de entrenamiento Octubre Nombre de la formación Comprender los requisitos de graduación y las opciones posteriores a la graduación ¿Qué estrategia, habilidad o programa específico aprenderán los padres a implementar con sus hijos en casa? Los padres podrán conocer cuáles son los requisitos para recibir un diploma de escuela secundaria. Los padres también entenderán cómo apoyar a sus estudiantes en el progreso hacia el cumplimiento de los requisitos de graduación.

Comunicación

noviembre 2023

Fecha de entrenamiento

Después de reflexionar sobre la reunión de aportes de las partes interesadas, las evaluaciones de capacitación y el análisis de eventos, describa el proceso que su escuela utilizará para proporcionar actualizaciones oportunas y fáciles de entender a los padres y las familias sobre los programas de

Título I, el plan de estudios, las evaluaciones y la información sobre el progreso/nivel de competencia de los estudiantes. .

Descripción

Los padres recibirán información a través del sitio web de nuestra escuela, cuentas de redes sociales, llamadas de padres y correos electrónicos. Los padres recibirán información en el idioma de su elección con detalles consistentes sobre actividades tutoriales que podrían ayudar a sus hijos. Se utilizarán facilitadores de idiomas comunitarios para traducir cuando sea necesario.

Descripción

Durante las reuniones del SAC, la jornada de puertas abiertas y B.E.S.T. Y se presentará el plan de estudios de PM y los niveles de competencia para los estudiantes. La escala de calificaciones del distrito se publicará en el sitio web de la escuela.

Descripción

Los padres recibirán informes de progreso de mitad de período y boletas de calificaciones cada trimestre. Se enviarán recordatorios por correo electrónico y se llamarán a los padres y estudiantes para verificar las calificaciones de los estudiantes en los portales de SIS.

Descripción

Las invitaciones sobre la reunión anual del Título I se enviarán a los estudiantes y se publicarán en el sitio web de la escuela. La publicación en el sitio web de la escuela y un enlace para padres compartirán información sobre las fechas del SAC y las invitaciones en el sitio web para las reuniones mensuales. Un correo electrónico y una llamada notificarán a los padres que se ha publicado información actualizada en el sitio web.

Descripción

La escuela ofrecerá reuniones virtuales por las tardes para adaptarse a los padres, así como reuniones/capacitaciones nocturnas para adaptarse a los horarios de los padres.

Accesibilidad

Es importante abordar las barreras que obstaculizan la participación de las familias en las actividades. Después de considerar la información recopilada en las reuniones de aportes de los padres, describa cómo garantizar que los padres y las familias en las categorías especiales a continuación puedan participar plenamente en las reuniones, capacitaciones, actividades y eventos escolares. Describa las adaptaciones que la escuela proporcionará para cada subgrupo de padres que se enumeran a continuación.

Descripción

Los facilitadores comunitarios de idiomas (CLF) de Atlantic trabajan con estudiantes, familias y personal para facilitar y mejorar la comunicación y la participación. La escuela también ofrece cuidado infantil en reuniones seleccionadas.

Descripción

El personal de Atlantic utilizará los recursos del distrito para proporcionar intérpretes según sea necesario. También se puede acceder a la escuela a través de rampas y estacionamiento para discapacitados, y cumple con la ADA.

Descripción

Para las familias migratorias, Atlantic HS apoya y mejora la comunicación a través de servicios proporcionados por el coordinador de ELL, los CLF y los consejeros bilingües. La Sra. Langston sirve como enlace entre Atlantic HS y el personal del distrito para satisfacer las necesidades de las familias migratorias.

Descripción

Atlantic sigue la Ley Mckinney Vento de Asistencia para Personas sin Hogar para garantizar que los estudiantes tengan el mismo acceso a las mismas oportunidades educativas que los estudiantes que no son personas sin hogar. Se proporciona ropa y suministros donados según sea necesario.